



広川町駅伝大会開催される 広小4~6年生が多数参加

一月二十九日の日曜日、好天に恵まれて恒例の広川町駅伝大会が開催されました。広小の子どもたちも、小学生男子の部、小学生女子の部合わせて十四チームが参加出場しました。他にも広川少年野球クラブと広川Jrバトミントンか

ら広小の子どもが出場しました。役場前の多目的グラウンドをスタートして、白木、小浦から西広海岸へ、さらに広川ビーチ駅前を通って多目的グラウンドへ戻ってくる、全長10.6kmのコースを五区間に分かれてタスキを

駅伝大会 広小児童入賞者

小学生男子の部

三位 広川少年野球クラブA

片山叶 浮野滉大 谷山雄亮

大向楓汰 片山飛向

区間賞

2区 嶋田准哉

5区 片山飛向

小学生女子の部

一位 広川マバドミントン

大西初音 江川陽菜

二位 FASTLADY

木下優衣 花野友 池田麗乃

岩崎楓 奥村紗矢

三位 スピード全開ガールズ

水口彩奈 下本海加里

北村幸奈 桑原亜弓 木下陽菜

区間賞

1区 木下優衣

3区 大西初音

5区 江川陽菜

リレーしていくのですが、天気は快晴、でも風の冷たいコンディションのもと、選手たちはみんなよくがんばりました。たくさんの方の保護者のみなさんが沿道から応援してくれたおかげもあって、広小の子どもたち全員が完走することができました。

競技終了後の閉会式で、三位までに入ったチーム及び区間一位となった人が表彰されました。広小の子どもたちもたくさん表彰



一斉にスタート



閉会式での表彰



ビーチ駅前でのタスキリレー

されました。入賞したみなさん、おめでとう。それと、入賞できなかった人も全員がよくがんばりました。

この日のために、広小学校では早朝練習に取り組みました。毎朝七時二

〇分頃、登校してきた子どもたちが運動場に集合、みんなでトラックを走りました。さらに放課後、コースの試走も行いました。駅伝大会に参加して走るという目的のために、しっかりと努力するということが、がんばるということが一番大切だと考えます。そう考えると、今回の駅伝大会に参加出場した子どもたち全員に、賞状はなくても「おめでとう、よくがんばりました」という評価が与えられていいでしょう。



早朝練習

授業参観・教育講演会

参加 ありがとう ございました



二月三日、本年度最後の授業参観に多数の保護者のみなさまがお出で下さいました。ありがとうございます。この学年で最後の参観授業ということなのですが、この日までインフルエンザによる欠席者が多かったこと、中でも三年生が前日までインフルエンザによる学級閉鎖であったこと、一年生は急遽この日からインフルエンザの学級閉鎖となり参観授業を延期したこと、といった不測の事態がありました。二年生から六年生まで、充分とは言えないまでも、保護者のみなさんに参観していただくに足りる授業を行えたのではないかと考えていますが、



みなさんのご感想はいかがでしょう。参観授業終了後、広小学校と育友会共催による教育講演会を実施しました。今回の講師先生は、御坊市にお住まいの柳岡克子さんで、「生きていく喜び」と題して、障害を持ちながらいろんなことに挑戦しながら力強く活躍されている柳岡さんの生き方に学ばせていただきました。今回は保護者のみなさまだけでなく、子どもたちにとっても絶好の人権教育の学習の機会であると考え、四・六年生の子どもたちがこの講演会に参加し話しを聴きました。どちらもいい学習ができたことでしょう。

インフルエンザによる 出席停止と学級閉鎖について

1月末ごろからインフルエンザが流行し、広小学校の子どもたちも罹患し欠席する子が徐々にふえ、特に2月に入ってから多くなってきています。

病院で「インフルエンザ」と診断された児童は、「出席停止」となります。その期間は「解熱してから48時間」となっていますので、回復ぐあいによって停止期間に違いがでできます。

学級でのインフルエンザの罹患者が多い場合、インフルエンザの感染防止のために「学級閉鎖」の措置をとります。罹患した子どもの状況等をもとに校医先生の指示のもとに学級閉鎖するかどうかを決定しています。閉鎖期間は3日間が基準となります。広小学校ではこれまで1年生、2年生、3年生で学級閉鎖の措置をとっています。

「出席停止」「学級閉鎖」により、児童が自宅療養待機となった場合、保護者の皆様のお仕事等に支障を来すこともあるかと思いますが、子どもたちの健康と安全のための措置ですので、ご協力くださいますようお願いいたします。

つなひき大会の練習

二月十二日に開催される町民つなひき大会に広小学校の子どもたちも多数出場します。そのため、放課後、講堂でつなひきの練習に取り組んでいます。一つの目標に向けて、努力する、がんばるといったことの実践です。

インフルエンザが流行しているのですが、当日は、マスク着用等予防対策をしながら、



広小学校教育活動の評価 ご協力ありがとうございます

広小学校をよりよい学校にするための評価アンケートに回答いただきありがとうございます。

回答いただけていない方は、まだ間に合いますので、できるだけ早く提出してください。